

Niché à 1250 m d'altitude, au cœur de l'Oisans, Vaujany conjuge parfaitement le charme d'un véritable village alpin avec son histoire et son architecture, aux équipements les plus performants. Dans cet écrin de montagne, un soleil généreux baigne les maisons de pierre. Au gré de ses petites ruelles, découvrer toute la richesse de son patrimoine et l'âme d'un territoire préservé

Built at 1250 m, in the heart of the Oisans region, Vaujany nicely combines the picturesque charm of an Alpine village with the modern facilities. In this mountainous scenery, a bright sun warms up the stones of the village's traditionnal houses. While strolling through the charming narrow streets, discover the richness of its heritage and well preserved territoire.



Disponible sur App Store Store Google Play

COMMENT ÇA MARCHE?

- 1- Orienter la carte et repérer le départ.
- 2- Choisir un itinéraire pour aller du départ à la balise 1.



- 3- Utiliser la pince pour poinçonner.
- 4- Répondre à la question du dépliant.
- 5- Continuer vers les balises suivantes en respectant l'ordre.

Bonne découverte!

RECOMMANDATIONS

- Il est de la responsabilité de tout pratiquant d'estimer ses capacités à pouvoir pratiquer la course d'orientation sur cet espace.
- Respectez les aires de stationnement, les propriétés privées et la réglementation.
- Ramassez vos déchets, ne laissez rien sur site.
- Assurez-vous de votre équipement et des conditions météorologiques avant votre départ.
- Pour le bien-être de chacun, respectez les autres usagers du site.
- SECOURS: En cas de danger, appelez le 112 et donnez la position exacte de l'accidenté.



SIGNALER UN PROBLÈME sentinelles.sportsdenature.fr

L'application Suricate permet de signaler les problèmes que vous rencontrez lors de la pratique d'un sport de nature (erreur de balisage, besoin de sécurisation...)

INFORMATIONS

- OFFICE DE TOURISME DE VAUJANY vaujany.com
- POUR ALLER PLUS LOIN dans votre découverte de la course d'orientation prenez contact avec un club ou avec le CDCO 38.
- COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE COURSE D'ORIENTATION DE L'ISÈRE cdco38.fr

HOW DOES IT WORK?

- 1- Position your map and find the starting point.
- 2- Choose an itinerary to go from the starting point to the first



- 3- Don't forget to punch.
- 4- Answer the question on the document.
- 5- Find the next checkpoint while following the order.

Enjoy!

RECOMMENDATIONS

- It is the participants' responsibility to gauge their ability to take part in this activity.
- Please respect private property, designated parking area and local regulations.
- Make sure to pick up your waste; do not leave anything behind.
- Check the weather forecast and your equipment before engaging in this activity.
- You share this area with other users, be considerate of others.
- RESCUE: In case of an emergency, call 112 and give the casualty's exact location.



SIGNALER UN PROBLÈME



Suricate (mobile app and web) enables you to report any problems you may encounter when practicing a sport in nature (waymarking errors, safety problems, multi-usage conflict, etc.), feel free to use it, your report will be helpful.

INFORMATIONS

- VAUJANY TOURIST OFFICE vaujany.com
- POUR ALLER PLUS LOIN dans votre découverte de la course d'orientation prenez contact avec un club ou avec le CDCO 38.
- COMITÉ DÉPARTEMENTAL DE COURSE D'ORIENTATION DE L'ISÈRE cdco38.fr









